
明るい草加市のまちづくりに市政をリード！
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新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　
日
頃
、
公
明
党
草
加
市
議
団
に
多
大
な
ご
支
援
を
頂

い
て
い
る
こ
と
、
心
か
ら
御
礼
申
し
あ
げ
ま
す
。

　
さ
て
本
年
は
、
公
明
党
は
結
党
五
十
周
年
を
迎
え
ま

す
。
国
に
お
い
て
は
政
権
与
党
と
し
て
地
方
議
会
で
は

一
番
多
く
の
議
員
を
擁
す
る
責
任
政
党
と
し
て
、
市
民

の
皆
様
の
政
治
ニ
ー
ズ
を
的
確
に
捉
え
活
動
し
て
お
り

ま
す
。
草
加
市
に
お
い
て
も
六
人
の
議
員
が
市
内
全
域

で
皆
さ
ま
の
ご
要
望
に
お
応
え
す
べ
く
奮
闘
努
力
し
て

お
り
ま
す
。

　
本
格
的
な
少
子
高
齢
化
社
会
を
迎
え
る
草
加
市
に
お

い
て
は
多
く
の
課
題
が
あ
り
ま
す
。

　
本
庁
舎
や
消
防
本
署
の
各
公
共
施
設
の
老
朽
化
の
問

題
、
松
原
団
地
地
区
の
建
て
替
え
、
更
に
は
富
士
製
革

跡
地
の
有
効
利
用
法
や
将
来
計
画
の
見
通
し
の
策
定
等

が
あ
り
ま
す
。

　
今
後
の
公
共
施
設
の
配
置
計
画
は
、
将
来
の
草
加
市

を
決
定
づ
け
る
大
事
な
要
素
と
な
り
ま
す
。
幸
い
「
草

加
松
原
」
の
名
勝
指
定
や
草
加
ふ
さ
さ
ら
祭
り
の
盛
況

な
ど
、
市
民
の
皆
様
の
ご
協
力
を
頂
き
な
が
ら
着
実
に

ま
ち
づ
く
り
が
進
展
し
て
お
り
ま
す
。

　
公
明
党
草
加
市
議
団
は
今
後
も
、
立
党
の
原
点
で
あ

る
「
大
衆
と
と
も
に
」
を
基
調
と
し
て
行
政
の
税
執
行

の
チ
ェ
ッ
ク
と
未
来
に
向
け
た
明
る
い
草
加
市
の
ま
ち

づ
く
り
の
た
め
に
、
本
年
も
全
力
で
取
り
組
ん
で
ま
い

り
ま
す
。

　
皆
様
に
と
り
ま
し
て
、
良
き
年
で
あ
り
ま
す
よ
う
心

か
ら
ご
祈
念
申
し
上
げ
ま
す
。

　
　
公
明
党
草
加
市
議
団

　
　
　
　
　
　
団
長
　
大
久
保
　
和
敏

ご意見・ご要望・ご相談等お気軽にお申し付け下さいご意見・ご要望・ご相談等お気軽にお申し付け下さい
公明党草加市議団ホームページ http://komei-sokashigidan.com/index.html 　是非ご覧下さい!!

草加松原が国の名勝へ！ 　１１月１５日「草加松原」を「おくのほそ道の風景地」の１箇
所として国の名勝に指定するよう文化審議会から答申されました。
　指定区域は草加市栄町１丁目から神明２丁目までの１ .５キロ
メートル６３４本の松並木です。寛永７年（１６３０年）頃に植
えられた松は、昭和４０年代には排気ガスなどで、枯れてしまい
ましたが、その後「松並木保存会」が立ち上がり、多くの市民の
協力により、現在の見事な松並木になりました。
　江戸時代、松尾芭蕉が弟子の曽良を伴い「・・・その日やうや
う早加（草加）という宿（しゅく）にたどり着きにけり」とおく
のほそ道に記した往事の雰囲気をそのままに伝える優れた風致景
観として評価されたものです。

写真：草加市提供　1975年当時

秋山 由紀子秋山 由紀子 宇佐美 正隆宇佐美 正隆 西沢 可祝西沢 可祝佐々木 洋一佐々木 洋一 大久保  和敏大久保  和敏
団　長団　長

飯塚 恭代飯塚 恭代



平成26年（2014年）1月公明そうか

　昨年は、竜巻や大型台風による甚大な被害が多発致しました。いざと言う

とき、市民の命を守るシステムを早急に構築することが必要です。

　公明党は、「被災者支援システム」を導入すべきと議会で取り上げ、さらに
先進地の兵庫県西宮市へ研修に行って参りました。

　今回、草加市ではこの公明党の提言を参考に草加市役所において職員及び

議員対象に西宮市から講師を招き、研修会を行いました。

　「被災者支援システム」を導入することにより、被災者に関する各種の最新
情報を収集・整理・集約でき、災害発生直後から迅速に救護・支援すること

が可能となります。公明党市議団は、市民の命を守るシステム構築に向け、

全力で取り組んで参ります。

　草加駅東西口

に駅周辺での買

い物等に便利な

短時間駐輪場が

整備されました。

これまで草加駅

前には自転車が

溢れ、高年者や幼児など歩行者が安全に歩くことができ

ない状況が続いており、公明党市議団としては駐輪場整

備の必要性を指摘し、実現致しました。

　本庁舎と第二庁舎は建設から５０年近くが経ち、老

朽化し庁内のスペースが狭くなってきております。本

庁舎は耐震診断の結果、大規模災害時に庁舎機能を維

持することが大変難しいことが判明しました。今後、

いつおきてもおかしくないと予想される東京湾北部地

震で、草加市は震度６弱～６強の揺れが想定されてい

ますが、現在の庁舎では災害対策本部の設置も難しい

のが現状です。

本庁舎の耐震化もしくは建て替えは早急に取り組む必

要がありますが、まずは第二庁舎を民間ビルに移転し、

第二庁舎の建て替えを進めます。（平成２８年４月オー

プン予定）

　新第二庁舎完成後、本庁舎を一時的に新第二庁舎に

移転し、本庁舎の耐震化もしくは建て替えを行ってま

いります。

住民の命を守る支援システムを進めます！

草加駅前の駐輪対策が大きく前進！

12 月定例議会から 

第二庁舎の建て替えが始まります！

平成 26 年度予算要望を市長に提出

　１０月２９日、公明党市議団として、田中市長に平成

２６年度の予算要望書を提出しました。

　日頃、皆様から頂いたご意見やご要望をもとに福祉、

環境、教育など１３０項目にわたり、要望いたしました。

★ 公明党が提出者となって国に提出した意見書

★ 公共工事の入札不調を解消する環境整備を求める意見書・・・・・・全員賛成で可決

★ 介護保険制度における新たな地域支援事業の導入に係る意見書・・・共産党と無所属１名反対、賛成多数で可決

★ 企業減税等から確実な賃金引き上げを求める意見書・・・・・・・・共産党と無所属１名反対、賛成多数で可決

 ★ 公明党が賛成者となって提出した意見書
★ 草加松原団地D地区のグラウンド存続を求める意見書・・・・・・・無所属１名反対、賛成多数で可決
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Ｆ Ｔ ビ ル…草加駅東口の地下駐車場（シティパーキングアコス、
　　　　　　無料割引）を利用出来ます。
ＮＴＴビル…第４駐車場（無料）を利用出来ます。

住宅・都市計画課
地域整備課・開発指導課
建築指導課・みどり公園課
建設管理課・河川課
道路課・維持補修課

下水道課
公共建築課
庁舎建設準備室

平成 25年
12月 20日
金曜日まで

平成 26年
1月 24日
金曜日まで

平成 25年
12月 24日
火曜日から

FTビル
（住吉1-5-2）

NTT ビル
（高砂1-7-36）

平成 26年
1月 27日
月曜日から

窓　　口 第二庁舎での業務 仮庁舎での業務

■ 案  内  図

■ 駐 車 場

■ 新第二庁舎　南西側外観イメージ

お問合せ　庁舎建設準備室　992-1060
　　　　　管財課　922-1106

第二庁舎の建て替えに向けて、第二庁舎の窓口が次のとおり仮庁舎に移転しました。


